
La vie elle-même m'est un vrai et

délicieux bonheur à savourer !!!

Le bonheur, à mon avis, c’est

savoir profiter de chaque instant

que la vie nous donne, les bons et

les mauvais, savoir sourire à un

enfant, à une personne âgée, à un

être humain.. Être soi-même avec

tout le monde sans se cacher, et

être ainsi bien dans sa peau, il

faut juste savoir dire que l'on

aime la vie, le montrer, et la vie

nous le rend si bien...

Julie 29 ans Lyon
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